

# Soñar Con Cubiertos, Videntes Sin Preguntas

**Envía un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Martes, 01 Noviembre de 2022

44 personas han visto este anuncio

**Precio:** 1

Te tiendo la mano y te sirvo de apoyo en los momentos delicados de la vida. No te preocupes, estoy aquí para ayudarte a través de mis interpretaciones y del tarot. Llámanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;); ESPAÑA: 919 993 532 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; Aries es y será de naturaleza rebelde siempre El amor. En cuestiones amorosas, cuando hay cosas que no terminan de funcionar, es bueno detenerse por un momento a reflexionar: indaga en tus deseos internos para no crear falsas expectativas. La economía. La Luna en Cáncer estimula el espíritu creativo e intelectual, aprovecha para aplicarlo a tus tareas cotidianas, mejorarás el rendimiento laboral o tu desempeño en los estudios. Su salud. Evita la vida sedentaria. HORÓSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; Pueden pasar años, pero si perteneciste y fuiste importante para Tauro te recordará siempre El amor. Se hace necesario que refuerces tu autoestima, y no persistas en posturas escapistas para definir tus sentimientos. La economía. La Luna en Virgo concederá talento en lo laboral, posibilidad de mayores ingresos y un buen pasar: a no desaprovechar las propuestas o proyectos que surjan durante esta etapa. Su salud. Cuídate del desgaste físico excesivo, demasiada actividad puede resentir tu salud. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; Lo que Géminis mejor hace: ignorarte. El amor. Una infinidad de gratas propuestas en lo sentimental para las Cabras celestes; las demostraciones afectuosas en las parejas y nuevas oportunidades amorosas para los solos del signo alegrarán la jornada. La economía. El tránsito planetario favorece las relaciones familiares, dedica algo de tu tiempo para compartirlo con aquellos que más te quieren. Su salud. Buen momento para comenzar una actividad física y descargar tensiones. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; Como signo soñador que es, a Cáncer le encanta escuchar música cuando está sol@ en un lugar acogedor y ponerse a soñar y cantar. El amor. Tormentas eléctricas en el cielo amoroso de los cangrejos, prepárate porque podrían tambalear tus estructuras: gracias a influencias celestes, tu pasión contenida se hará notar como nunca. La economía. En los asuntos laborales, actúa con prudencia y analiza todos los detalles antes de tomar decisiones que impliquen cambios importantes. Su salud. No dejes de visitar al médico para chequeos de rutina. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Leo es uno de los signos que más odia que le digan lo que tiene que hacer. Especialmente si ya lo saben. El amor. El sábado podría resultar un día con algunos altibajos en el estado de ánimo; lo mejor será reunirse con personas serenas y sensibles, y evitar el contacto con autoritarios. La economía. Mucha atención a los manejos de dinero; no te comprometas con nuevas obligaciones de ningún tipo, no será un momento favorable para adquirir nuevas deudas. Su salud. La música, la pintura, o disfrutar de la naturaleza pueden hacer vibrar tu alma y enriquecer tu estado de ánimo. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Es raro que Virgo no cumpla su palabra, pero también esperan que los demás cumplan la suya El amor. Los tránsitos planetarios traerán cambios movilizados a tu vida

sentimental, trata de no precipitarte en tus reacciones, porque puedes enfrentarte con situaciones que pueden colocarte al borde de una crisis. La economía. Tus proyectos laborales se encaminan con certeza y la confianza en el éxito es la consigna; si estás buscando trabajo, hay posibilidades en áreas inexploradas. Su salud. Aprovecha tu gran energía para practicar algún deporte. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Libra: te gusta complacer al resto pero esperas lo mismo de los demás. Que se porten contigo como tú lo harías con ellos. El amor. Momento de definiciones en el plano amoroso; tus conflictos personales se interponen en la relación. La economía. Habrá mejoras importantes en todo lo referido a las actividades; si estás a punto de firmar algún contrato o acuerdo, los beneficios astrales indican que habrá sustanciosas mejoras materiales. Su salud. Dolor de espalda. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Los Escorpio son muy enigmáticos, lo que les convierte en personas muy atractivas. El amor. Te sentirás tan a gusto y tan compenetrado en tu relación sentimental, que no te importará perder tu preciada libertad; te brindarás alegre y espontáneamente a una nueva etapa de crecimiento sin dudarle un segundo. La economía. Apela a tus condiciones para la discreción y evitarás exponerte a las acciones de quienes no saben manejarse éticamente. Su salud. Cansancio. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Por norma general Sagitario es feliz, pero su temperamento puede estallar como un cohete si siente que abusan de su forma de ser El amor. Para los solos del signo, no será un buen momento para comenzar romances. La economía. Continúa una etapa de oportunidades que auguran un pronóstico alentador en tus ocupaciones: relájate en la confianza de que tus acciones te llevan a una mejora notable en tu economía. Su salud. Trata de manejar tu ansiedad. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Capricornio sabe dar muy buenos consejos, pero los dará con gente que de verdad los quiera y los necesite, no con cualquiera. El amor. Con la actividad planetaria de tu lado, disfrutas del amor en todas sus tonalidades: la pareja, los vínculos familiares y tu círculo íntimo son los depositarios de tus afectos más sentidos. La economía. Se refuerza la idea de sacarle el máximo provecho a tus actividades, los astros propician situaciones ideales para conseguir lo que te propones. Su salud. Trata de practicar alguna actividad al aire libre. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Piscis &#9811; dice más con su mirada que con muchas palabras. Te mira con amor y te desprecia con ella si le has hecho daño. El amor. Disfruta el excelente clima sentimental, harás planes con tu pareja que te llenarán de entusiasmo; si estás solo, puedes conocer a alguien que te resulte especialmente interesante. La economía. Las comparaciones, además de ingratas, no llevan a ninguna parte, no te obsesiones con el éxito de los demás. Su salud. Comer liviano por las noches favorecerá tu descanso. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Acuario es uno de los signos más independientes del zodiaco por lo que es difícil, aunque en algún caso aislado, que se muera por amor El amor. Busca la plenitud afectiva; no olvides que las experiencias del pasado sirven como modelo para evaluar el presente. La economía. En el plano laboral, tu creatividad en alza, se conjuga con tu capacidad de trabajo para llegar a la concreción de tus objetivos sin esfuerzo. Su salud. Escucha música suave para relajarte.



[www.AnuncioTIC.com](http://www.AnuncioTIC.com)